



どうやっても前置胎盤が治らず、大学病院での帝王切開となりましたが、無事に 3060g の女の子に恵まれました。自己血輸血の準備もしておりましたが、笑っちゃうほど順調で、何事も無く済みました。

婦人科での長い治療に、精神的にもまいって諦めかけていた時、漢方薬と先生方に会えた事がどんなに救いだったかと日々思います。

不妊って、どうしても女性が嫌な思いをしてしまいますよね。泣いたってどうにも出来なくて、なかなか相談も出来なくて、追い込まれてしまっただけ。周りから「まだ出来ないの?」とか、うちは上の子と 8 年空いたので「次はまだ? 早く作ったら?」って言われるのが悔しくて、凄く嫌な思いをしました。でも、そんな愚痴も先生方は時間をかけて聞いてくれて、気持ちが凄く楽になりました。

漢方薬も色々試させて頂いて、自分に合った物に出会えましたし、効果も基礎体温をみたら嬉しい位で、よしこれならまだ行けるかもって思いました。

気持ちに余裕が出来たので、家族で沖縄旅行に行ったんです。その翌月でした、生理が来なくて検査したら★陽性★涙が溢れるぐらい嬉しかったです。先生、私と同じ悩みで追い込まれている人を、これからも支えてあげてくださいね。

(埼玉 Sさん 30代)

